

#SALOMÓNCHERTORIVSKI

# 'ASUMO DECISIÓN DE LA MAYORÍA'

FERNANDA GARCÍA



CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El aspirante a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aceptó el resultado de la contienda electoral que lo coloca en tercer lugar y aseguró que participó en la misma siendo consciente de las dificultades a las que se enfrentaba.

Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunciará los resultados del conteo rápido, el emecista reconoció el triunfo de Clara Brugada, candidata de Sigamos Haciendo Historia.

"Asumo con respeto la decisión mayoritaria expresada en las urnas. Por eso felicito a Clara Brugada por haber conquistado la confianza mayoritaria de la gente. La felicito realmente. No somos un movimiento de odio ni discordia, somos un movimiento de escucha, de acuerdo y de concordia. Nuestra ciudad nos exige actuar con responsabilidad", declaró.

FOTO: ESPECIAL



GERCANO | • MC es un movimiento de concordia.

11

DE LA MAÑANA VOTÓ SALOMÓN CHERTORIVSKI EN MIGUEL HIDALGO.

6

A 7 POR CIENTO DE VOTACIÓN ALCANZÓ, SEGÚN CONTEO RÁPIDO.

